
IV Semana de Cuaresma (Año Par) 

Sábado 

Jn 7, 40-53 

¿Acaso de Galilea va a venir el Mesías? El evangelio nos presenta una 

discusión entre los judíos sobre el origen de Jesús, dice que algunos lo rechazan 

como Mesías porque sabían que había nacido en Nazaret y comentaban: “¿Acaso el 

Mesías va a venir de Galilea? En otro lugar, San Juan afirma que los judíos no 

querían creer en Jesús porque era de Galilea, y “de Galilea no sale ningún profeta”.  

También el Evangelio nos dice que los hombres se admiraban de las palabras 

de Jesús, pero pocos le conocían realmente. Es que a Jesucristo sólo se le alcanza 

con el “salto” de la fe. La fe es la puerta que nos hace entrar en la amistad con 

Cristo. el creer en Jesús hace que la vida cambie cuando se le tiene como Salvador 

y Amigo. Esta fe en Él, no es un pensamiento, una idea, o una opinión que nos 

hacemos de Jesucristo. La fe es amistad con Él. La fe, si es verdadera, se hace 

vida. Que de nuestra fe, surja el deseo de hacer partícipes a los demás de la 

felicidad de seguir a Jesús. La fe es un don que Dios regala a aquellos que son 

sencillos y se lo piden. ¡Pidamos a Dios que aumente cada día nuestra fe!  

Padre Félix Castro Morales 
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